

# 第1回 親子会議報告 (2012. 6. 12)

堅倉小学校

平成24年第1回親子会議へのご協力、ありがとうございます。

今回の親子会議のテーマは「好きな色 にあう色」でした。

本年度第1回目の会議なので、家族で楽しい話し合いを持っていただきたくて設定したテーマです。小さい頃と好きな色が変わっていることから、お子さんの成長を感じた方や、似合うと言われた色にチャレンジしてみたいというお母さんがいらっしゃいました。また、娘さんからお父さんへのメッセージなどもあり、シートを読みながら家族会議の様子が伝わってきて、こちらまでうれしくなりました。そんな中に「みんなの好きな色が違うように、考え方も違うと思った(十人十色)」という核心をつく感想もいただきました。

以下に感想などを紹介させていただきます

## 気付いたことや思ったことは何ですか？

いつも着ている色と、好きな色は違う／似合う色と好きな色が違うことがわかった／持っている洋服も好きな色が多いことに気付いた／女の子の好きなピンク色をお父さん、男の子の好きな青色をお母さんが好きだと言ったのでびっくりしました／お母さんが白色が好きなのが意外でした。私はずっとピンクだと思っていました／お母さんが朱色が好きだったんだな～と初めて知ってびっくりした／お父さんとお母さんの好きな色が同じ／わたしとお母さんの大好きな色が同じ／私と父の好きないろは同じ！／みんなそれぞれ好みがあるということ／同じ家族でも好きないろは違う／好きな色がみんな似合うとは限らない／(ぼくには)はっきりした色があう／ぼくが好きな色と家族が似合うと言った色がいっしょでした

## 第1回親子会議の感想・・・

親子みんなで一つのことについて話すことはめったにないので、親子が一つになる楽しい時間になりました／伝えることの難しさ、大切さがわかりました。話さなければお互いどこまで知っているか以外とわからないものですね／成長して好みの色も変化したことに気付きました／自分が好きな色、自分が似合う色、相手から見て似合う色がみんな違っておもしろかった／自分で似合うと思っている色と人が似合うと思っている色が違うんだなあ／(お父さんへ)もっといろいろな色の服を着ておしゃれをしてください／子どもの好きな色を聞くことがあっても、なかなか親が好きな色を言う機会がなかったので、とてもよい会議になりました／家族みんな生活していても全員で話し合う事はあまりなかったので楽しかったです／(自分にも家族にも)次に買い物に行ったら違う色を選んでみたいと思いました／ユニークなテーマなのでとても楽しく話し合うことができた。「お母さんはオレンジ色のシャツを着るとかっこいいよ」と言われとてもうれしかった。今度は是非着てみようと思います／今回は初めて司会をやって、心の中はなにを言えばいいのかわかりませんでした。でも家族の好きな色がわかってうれしかったです／洋服の好きな色と自分で実際に好きな色は違うのでとまどいました／今回は色とかだったので楽しかったです／自分が好きな色と似合う色が異なることにビックリ／自分の似合う色がわかってよかったです。コーディネートをするとき参考にしたいです／色で雰囲気も変わってくるし、自分らしい自分の性格に合った色も発見したいなと思いました／色ひとつでたくさんのお話ができ／普段あまりしゃべらないお父さんともいろいろ話せたのでよかったです

次回は夏休みの過ごし方についての会議をもつ予定です。親子会議シートの配布は6月28日を予定しています。(回収は7月2日)

また、こんなテーマで話し合いをしてみたらというアイデアがあったら、教頭までお知らせください。